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INSTITUTO DE INVESTIGACIONES DE LA AMAZONIA PERUANA  

 
 

 
 
 
 

 
Congresista Fabiola Morales desarrolló agenda de trabajo en Iquitos. 
 
Destacó labor del IIAP en la amazonía peruana. 
 
IIAP ES UN INSTITUTO EJEMPLO PARA EL PAIS 

 
Durante su visita a la ciudad de Iquitos con 
motivo de la “Audiencia Pública sobre Áreas de 
Conservación Regionales y Municipales”, la 
congresista de Unidad Nacional Fabiola Morales 
en declaraciones a la prensa local destacó el 
trabajo que desarrolla el Instituto de 
Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP, 
señalando que la tarea desplegada por este centro 
la convierte en un instituto emblemático y 
ejemplo para el país considerando que otras 
regiones tanto en la costa como en la sierra 
puedan hacer algo similar.  

 
 
“Yo estoy absolutamente convencida que el IIAP tiene que seguir siendo una institución autónoma
manejada por personas de la región y por personas comprometidas que conocen la región; mucho más 
personas y medios de comunicación social tienen que comprometer su esfuerzo para hacer conocer el 
IIAP a nivel nacional. Nos ha visitado el señor Campos Baca,  Presidente del IIAP, así como algunas 
otras personas también del IIAP, y nos han informado que efectivamente tienen un material de video 
donde muestran los proyectos del IIAP, entonces yo he ofrecido la posibilidad que eso se pueda pasar por 
el canal 93 del Congreso que es un canal que se ve en todo Lima y en varias provincias, y en Internet
también, el canal del congreso se puede ver en todo el mundo;  se puede pasar por ejemplo a través del 
canal 7 y algunas otras trasmisoras. Yo creo que el IIAP merece ese apoyo y no solo por parte del 
Congreso, creo que ejemplos como este se deberían replicar en todo el país” declaro la Congresista.  
 
Por otro lado y como resultado de un encuentro con el Presidente del IIAP en el prestigioso Instituto de 
Investigación y Enseñanza “CATIE”  en Costa Rica. Señaló que están haciendo gestiones ante el 
Ministerio de Agricultura, “se ha hablado en varias oportunidades con el ministro Benavides para que el 
Perú pueda ser miembro del CATIE que es una institución conformada por varios países y donde los
Ministros de Agricultura son los miembros del directorio,  yo se que por parte del IIAP están haciendo 
gestiones  para que haya un convenio entre el IIAP y el CATIE, pero yo creo que seria bueno que 
participara también el gobierno para que hubiese mas fuerza y  nuestros jóvenes pudieran ir a hacer 
estudios allá y después pudieran venir a trabajar acá”, dijo. 
 
Finalmente la congresista comentó que dentro de poco retornará a Iquitos para participar de la 
presentación de dos importantes libros publicados por el IIAP referido a “Plantas Medicinales” y 
“Frutales Nativos”, y que continuará su apoyo a temas que fortalecen las gestiones de biodiversidad. 
 


